

## Jornada: Flujo de turistas en las Illes Balears

Fecha de publicación – 30 de mayo de 2018

Hoy, Llorenç Pou, director del Instituto de Estadística de las Illes Balears ha presentado la primera jornada divulgativa sobre temas estadísticos **Flujo de turistas con destino principal en las Illes Balears**.

Durante la Jornada se han expuesto los aspectos más relevantes de esta encuesta, destacando sobre todo el hecho de que en la estadística autonómica se añade a los datos proporcionados por el Instituto Nacional de Estadística sobre los turistas residentes en el extranjero, las cifras relacionadas con los turistas residentes en otra comunidad autónoma y el desglose a nivel insular de toda la información.

La Jornada técnica impulsada por el IBESTAT ha tenido una buena acogida entre usuarios especializados en temas turísticos. En el transcurso de la jornada los participantes formularon a los técnicos del IBESTAT numerosas preguntas sobre la elaboración de esta encuesta.

El objetivo de esta Jornada, como de las que se organizarán periódicamente, es acercar la estadística a todo tipo de usuarios, transmitir un mayor conocimiento de los datos y facilitar la interpretación de los datos.

